

Ressort: Gesundheit

Bericht: Spahn bekommt fünf Millionen Euro für Abtreibungsstudie

Berlin, 10.02.2019, 00:00 Uhr

GDN - Obwohl die SPD die Studie über psychische Folgen von Abtreibungen ablehnt, erhält Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU) für die Umsetzung laut eines Zeitungsberichts fünf Millionen Euro extra aus dem Haushalt. Das berichtet die "Bild am Sonntag" unter Berufung auf Regierungskreise.

Laut der genehmigten Kabinettsvorlage vom vergangenen Mittwoch erhalte das Bundesgesundheitsministerium für die Durchführung der Studie in den Haushaltsjahren 2020 bis 2023 jeweils 1,25 Millionen Euro zusätzlich. "Ein Skandal, für solchen Unsinn Millionen auszugeben", sagte der SPD-Bundestagsabgeordnete Florian Post dazu.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119815/bericht-spahn-bekommt-fuenf-millionen-euro-fuer-abtreibungsstudie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619